

*Fort déploiement des secours au
Venezuela pour venir en aide aux
sinistrés par les pluies*

Image not found or type unknown

La Havane, 11 oct. (RHC)- Le gouvernement vénézuélien maintient aujourd'hui le déploiement de forces et de ressources pour venir en aide aux sinistrés des pluies et du glissement de terrain, en particulier à Las Tejerías, une ville de l'État d'Aragua, fortement touchée samedi soir.

Sur Twitter, le président Nicolas Maduro a déclaré que le "gouvernement est déployé 24 heures sur 24, pour fournir une protection, des soins et notre main de solidarité, en toute circonstance. C'est notre drapeau! Humanisme, fraternité et entraide".

Des camions chargés de nourriture arrivent depuis lundi dans la zone touchée par le désastre naturel.

Le ministre de l'Alimentation, Carlos Leal, a déclaré à la presse que 396 tonnes de différentes denrées alimentaires et plus de 90 tonnes de protéines ont été distribuées à la population.

Le glissement de terrain a fait jusqu'à présent une quarantaine de morts. Les secouristes sont toujours à la recherche d'une cinquantaine de personnes portées disparues.

20 000 maisons ont subi des dommages considérables et un recensement est en cours pour calculer le nombre exact de sinistrés.

Les expressions de solidarité avec le Venezuela ont continué à provenir de diverses parties du monde, notamment de Cuba, de la Bolivie, du Nicaragua, de l'Iran, de la Russie et de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/301595-fort-deploiement-des-secours-au-venezuela-pour-venir-en-aide-aux-sinistres-par-les-pluies>



Radio Habana Cuba